
 

Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 11. April 2024 

15 Landfrauen und 3 Vorstandsdamen waren anwesend.  

Nachdem alle Platz genommen und bestellt hatten begann die JHV um 18.45 Uhr. 

1. Begrüßung und Gedenken an verstorbene Mitglieder 

Kristin Seider-Lenz begrüßte alle Anwesenden und gedachte der verstorbenen 
Landfrauen. Von fünf Landfrauen mussten wir uns in den letzten beiden Jahren 
versabschieden. 
 

2. Bericht der Schriftführerin  
Anette Kastner berichtete von den Veranstaltungen die seit der letzten JHV am 
1.9.2022 statt gefunden hatten. Einige Veranstaltungen, die geplant waren, mussten 
leider wegen Mangels Anmeldungen abgesagt werden. Außerdem hätte ohne Gäste 
ein Großteil der Angebote nicht stattfinden können, da die Anmeldungen aus den 
eigenen Reihen zu wenige gewesen wären.  
 

3. Bericht der Kassiererin  
Da Heidi Weber krankheitsbedingt nicht teilnehmen konnte, verlas Kristin Seider-Lenz 
die Kassenberichte aus 2022 und 2023. Trotz hoher, fast gleichbleibenden Ausgaben 
konnte jeweils ein kleines Plus erwirtschaftet werden. 
 

4. Bericht der Kassenprüferinnen 
Annerose Becker bestätigte die ordnungsgemäß geführte Kasse, die sie mit Karin 
Weingärtner am 25.3. geprüft hatte. Im Anschluß beantragte sie die  
 

5. Entlastung des Vorstandes 
was einstimmig von den Anwesenden angenommen wurde. 

6. Wahl neuer Kassenprüferinnen 
Zur Wahl stellten sich Annerose Becker und Ellen Stumpf. Auch hier wurde 
einstimmig die neuen Kassenprüferinnen gewählt. 
 

7. Neuwahlen des Vorstandes  
Annerose Becker fungierte als Wahlleiterin. Madlen Mees stellte sich offiiell für den 
Vorstand als Beisitzerin zur Verfügung,  nachdem sie bereits seit Längerem den 
Vorstand unterstützt. Das neu gewählte Vorstandsteam besteht aus Krisitin Seider-
Lenz als Teamvorsitzende, Anette Kastner als Schriftführerin, Heidi Weber (in 
Abwesenheit) als Kassiererinm, Erika Gillmeister und Madlen Mees als Beisitzerinen.  
 



8. Informationen zur Vereinsarbeit  
Kristin Seider-Lenz berichtete über die gut funktionierde und harmonische 
Teamarbeit des Vorstandes im letzten Jahr. Neun Neuzugänge in den letzten beiden 
Jahren kamen über die Sport- und Nähaktivitäten des Vereins. Im weiteren Verlauf 
gab es Anregungen aus den Reihen der Mitglieder. Der Vorstand wird sich mit diesen 
in der nächsten Sitzung befassen. 
Die Initiative des Vorstandsteams, engere Kontakte mit benachbarten 
Landfrauenvereinen in der VG zu knüpfen, wurde von ihnen erfreut und dankbar 
angenommen. Es findet ein Austausch zu Veranstaltungen und Aktivitäten statt.  
Kristin berichtete, dass ein Kerbeausschuss, bestehend aus zwei Vorstandsmitglieder 
jedes Orstvereines, gegründet wurde.  Der LFV wurd durch Kristin Seider-Lenz und 
Anette Kastner vertreten. 
Das Vereinsmitglied Ellen Stumpf merkt an, dass der Erlös der Kerbe für die 
Hallennutzung der Vereine erwirtschaftet wird. 

 

Kurze Pause fürs Essen. 
 

9. Ideensammlung für das kommende Programm  
Im Vorfeld kamen keine Vorschläge an den Vorstand. Ellen Stumpf fragte am Abend 
nochmal nach dem Märchenabend. Leider kam dieser noch nicht zustande 
 

10. Verschiedenes 
Madlen Mees stellte sich als neues Vorstandsmitglied den Anwesenden vor. 
Gemeinsam mit Kristin Seider-Lenz berichtete sie von den nächsten geplanten 
Aktivitäten. Thema war hier auch die Planung und Vorschläge zum 50. 
Vereinsjubiläum.  
 

11. Schlussworte  
Kristin beendete die Versammlung gegen 21.15 Uhr und bedankte sich bei allen 
Anwesenden für die konstruktiven Gespräche bevor alle ein von Madlen Mees 
vorgetragenes Frühlingsgedicht von Friedrich Hölderlein lauschten. 
 
 
 
Nächste Aktivitäten zur 50-Jahr-Feier: 
23.6.2024 – Tafeln in Landfrauenfarben am Rathaus  
  1.9.2024 – Jubiläumsveranstaltung in der Halle 


